
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **30. Juni 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an alla.stoll@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrer*innen aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

Dekanat an der Lahn, Nachbarschaftsraum 1 - Nord-West, „Region Gemeinsam – Evangelische Kirche in Alendorf, Heckholzhausen, Merenberg und Schubach“, 1,0 Pfarrstelle, Dienstsitz Schubach, Dienstauftrag zur Verwaltung (Modus C)

Die Besetzung der Pfarrstelle erfolgt durch die Kirchenleitung

Wir wollen vorwärts – Wir wollen NEU

„Wir verlassen den bisher scheinbar sicheren Hafen

und wollen mit unseren Segeln den Wind einfangen:

Unterstütze uns mit Deinen Inspirationen, neue Wege zu gehen“

Wir - das sind vier Kirchengemeinden -

- haben unsere Verwaltung vereint und verschlankt
- haben die Öffentlichkeitsarbeit intensiviert und zentralisiert
- haben Gemeindegliederarbeit von Jung und Alt zusammengeführt und ausgeweitet
- haben Predigtstätten in ihrer Effizienz gesteigert
- haben den Wechsel unserer Predigtstätten forciert
- feiern besondere christliche Feiertage zunehmend zentral und gemeinsam
- stellen uns durch eine immer stärkere Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen und den Kommunen auf größeren Raum
- kooperieren mit den Gemeinden im Nachbarschaftsraum 1 - Nord-West.

Wir sind eine ländlich geprägte Region am Fuße des Westerwaldes.

Wir sind mit innerorts einer guten Infrastruktur ausgestattet.

Gute Anbindungen an Bundesstraße und Autobahnen machen unsere Region besonders gut erreichbar.

Unsere vier Gemeinden mit ca. 4 000 Gemeindegliedern möchten zwei Pfarrstellen mit den Möglichkeiten der Nutzung bestehender Pfarrhäuser in Merenberg und Schubach besetzen. Der derzeitige zu versteuernde Mietwert kann im Dekanat an der Lahn erfragt werden.

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P051025
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

Bis 2026 wird das Team mit einer dritten Pfarrstelle regional unterstützt.

Wir suchen zwei Pfarrpersonen, die nachhaltig zusammenarbeiten und mit ihren Inspirationen frischen Wind in unsere Gemeinden bringen, Gemeinde leben und mit denen wir uns gemeinsam weiterentwickeln.

Parallel sind zwei weitere Pfarrstellen ausgeschrieben:

- eine 1,0 Pfarrstelle für unsere Region Gemeinsam mit Dienstsitz in Merenberg
- eine 1,0 Pfarrstelle in unserem Nachbarschaftsraum 1 - Nord-West in Hadamar.

Neugierig geworden?

Dann lassen Sie uns den Wind einfangen und gemeinsam neue Wege gehen.

Fragen beantworten Ihnen gerne

- Pröpstin der Propstei Nord-Nassau, Sabine Bertram-Schäfer, Tel.: 02772 5834100 oder E-Mail: sabine.bertram-schaefer@ekhn.de.
